



PULSO POLÍTICO

**ARRASÓ XÓCHITL A BEATRIZ EN ENCUESTAS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Xóchitl Gálvez arrasó a Beatriz Paredes en la segunda encuesta telefónica y de vivienda, anunció el Comité Organizador del proceso interno del Frente Amplio por México, por lo que la senadora priista, quien se ha negado a bajar del mismo hasta conocer ese resultado, según declaró, y cumplir el acuerdo previo de que él o la aspirante con menos posibilidades de contender, declinaría a favor del mejor evaluado, antes de ir a la votación, el próximo domingo.

En la encuesta telefónica, la senadora del PAN obtuvo 59.4 por ciento y su colega tricolor, 40.6, y en la de casa por casa, Xóchitl obtuvo 56.8 y Beatriz, 42.42, para un total en ambas de 57.58 por ciento a favor de la hidalguense e igual porcentaje de 42.42, de la tlaxcalteca, resultado anticipado el lunes por el presidente del PRI, Alejandro Moreno, al reiterar lo que apuntamos ayer en este espacio: que al igual que el PAN y PRD, su partido la respaldará como candidata presidencial del frente opositor.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En la conferencia de prensa que ofreció en la sede nacional de su partido, en la que confirmó la ventaja de Xóchitl Gálvez sobre Beatriz Paredes, Alejandro Moreno anunció que no insistirá en presidir la mesa directiva de la Cámara de Diputados, por lo que pidió a sus colegas a no proponerlo para ese cargo, al que se oponían las bancadas de Morena y sus aliados.

Al tiempo que en el Frente Amplio por México empezó a despejarse la duda de quién será su candidata presidencial, en Morena, Marcelo Ebrard, otra vez reveló "el gran desorden" que priva en el levantamiento de encuestas que definirá a la corcholata presidencial que abanderará a ese partido, con lo que logró que aquellas se ampliaran hasta el lunes para "corregir errores".

Después de que el gobierno federal ordenó reducir de 52 a 43 el número de operaciones por hora en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México, a partir del 29 de octubre, ahora decide que sean menos. La Asociación Internacional de Transporte Aéreo declaró que no puede aceptar que se obstaculice la conectividad de México.

Familiares de más de 111 mil víctimas de desaparición forzada marcharon ayer del Paseo de la Reforma al Palacio Nacional para exigir al Estado su búsqueda, ya que a un año de que concluya el actual gobierno ha sido infructuosa y se pretende reducir el número de desaparecidos, lo que orilló a la renuncia de Karla Quintana, titular de la Comisión Nacional de Búsqueda.

De plácemes, Blanca Lilia Ibarra: el Inai que preside sesionó con cuatro consejeros, como ordenó la Corte.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico